



Daten und Fakten

- › 55 Pflegeplätze
- › 48 Einzelzimmer, 7 PflegeApart-Wohnungen
- › zwei Wohnbereiche
- › vollstationäre Pflege, Kurzzeit- und Verhinderungspflege
- › Cafeteria
- › WLAN zur freien Nutzung
- › Ausbildungsbetrieb
- › Frisör
- › ausführliche Beratung und Hilfe
- › etwa 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
- › eröffnet 2016
- › 24 Senioren-Service-Eigentumswohnungen



Robert Roch
Heim- und Verwaltungsleitung

Service-Wohnen & Pflege AN DEN DREI MÜHLEN

An den drei Mühlen 5 und 7 | 67098 Bad Dürkheim

Telefon 06322 9410-000 | Fax 06322 9410-099

E-Mail dreimuehlen@dus.de

www.avendi-senioren.de

Wir sind avendi!

Pflege und Betreuung für Menschen, die im Alltag auf Unterstützung angewiesen sind. Liebevoll, zugewandt und professionell. Mit Mitarbeitenden, die wir voller Stolz unser a-Team nennen. Das ist avendi. Wir pflegen mit Freude und Liebe zum Beruf. Wir kennen unsere Verantwortung, hören zu und lernen.

avendi unterhält als Seniorendienstleister vollstationäre Pflegeeinrichtungen, Service-Wohnanlagen und ambulante Pflegedienste. Wir sind ein privater Betreiber mit Sitz in Mannheim und gehören als hundertprozentige Tochter zur DIRINGER & SCHEIDEL Unternehmensgruppe.

avendi Senioren Service

➔ www.avendi-senioren.de

AN DEN
DREI
MÜHLEN
Service-Wohnen & Pflege



Service-Wohnen & Pflege AN DEN DREI MÜHLEN Bad Dürkheim

Dauerpflege
Kurzzeitpflege
Service-Wohnen



Unsere Einrichtung AN DEN DREI MÜHLEN bietet ein Zuhause zum Wohlfühlen.

Die Zimmer sind hell und komfortabel ausgestattet. Wer den eigenen Sessel oder geliebte Erinnerungsstücke mitbringen möchte, findet dafür Platz. Im ganzen Haus steht frei verfügbares WLAN zur Verfügung.

Die Wohnbereiche „Isenach“ und „Limburg“ verfügen jeweils über einen eigenen Speise- und Aufenthaltsraum. Hier wird im kleinen Kreis miteinander gegessen, gespielt, gebastelt und „gebabbelt“. Geliefert wird das Essen aus der Frischeküche des RHEIN-PFALZ-STIFT in Waldsee. Schupfnudeln, Frikadellen mit Kartoffelsalat, auch mal Saumagen – die Pfälzer mögen es deftig und gut gewürzt. Es ist auch möglich, in der gemütlichen Cafeteria im Erdgeschoss zu essen. Jeden Sonntagnachmittag gibt es hier für Angehörige und Gäste Kaffee und frisch gebackene Kuchen.

Aktivitäten halten agil

Im Haus ist immer etwas los. Den ganzen Tag über stehen Musiktherapie oder Sitzgymnastik, Bowling, Bingo oder Gedächtnistraining auf dem Programm. Wenn der

Singkreis singt, erwachen bei unseren Bewohnerinnen und Bewohnern Erinnerungen. Das Gemeindeleben kommt AN DEN DREI MÜHLEN ebenfalls nicht zu kurz: Die Einrichtung öffnet gern die Türen für Besucherinnen und Besucher von außerhalb. Regelmäßig finden Gottesdienste für unsere Pflegebedürftigen statt. Ausflüge zu den herrlichen Zielen direkt vor der Tür sind beliebte Freizeitbeschäftigungen. Auch Erledigungen aller Art sowie Arztbesuche sind in der Stadt möglich.

Doch um einen schönen Nachmittag an der frischen Luft zu verbringen, braucht es keine langen Wege. Ruhebänke draußen laden im üppigen Grün zum Entspannen ein. Die ruhige Lage in einem Wohngebiet zwischen zwei namhaften Weingütern trägt zur hohen Lebensqualität der Menschen, die hier leben, bei.

Hier werde ich wertgeschätzt!

Service-Wohnen & Pflege AN DEN DREI MÜHLEN

Offenheit und Geselligkeit, aber auch eine ordentliche Portion Direktheit werden den Pfälzern nachgesagt. Genau so gestaltet sich das Zusammenleben bei uns AN DEN DREI MÜHLEN. Gemeinsam feiern, gemeinsam aktiv sein und gemeinsam den Alltag bewältigen. Darin unterstützen die Teams aus der Pflege und vom Sozialen Dienst unsere 55 Pflegebedürftigen.

**„DAS LÄCHELN
EINES MENSCHEN
GIBT MIR DAS GUTE
GEFÜHL, DASS ER
HIER ZUFRIEDEN
IST.“**

Heimleiter Robert Roch



Viele unserer Bewohnerinnen und Bewohner sind gerne draußen im Garten.